

めばえ

2023. 12. 22



10号

認定こども園

追分幼稚園

附属追分ベビー園

あんなに暑い夏の始業式だったのに、園庭に雪だるまを並べて遊ぶ姿をみる日もあって月日の経つことの速さと季節の移り変わりに驚いています。今日の終業式で2学期も終わり、まもなく新年を迎えます。たくさん行事を経験し、子どもたちは心も体もグンと大きく成長を見せました。初めての〇〇、ドキドキした〇〇、うれしかった〇〇、みんなで頑張った〇〇：そばで見守り支えてきたご家族のみなさんにとつて、今年はどうな一年だったのでしょうか。いろいろなものが便利に調節できるようになったりいつでも食べたいものが手に入ったりと、季節感を感じにくくなったと言われますが、幼い子どもたちと過ごしていると行事など季節ならではのものにふれる機会が得られ、幸せだなと思います。

3学期、年長児はいよいよ園生活の総まとめと一年生への最終確認となります。年中児、年少児は進級へ。クラスが解体され新しい出会いやステップアップに大人も子どもも環境の変化が起きる季節ですので、体調をしっかりと整え万全で向かえるようにしましょう。今年もご理解ご協力ありがとうございます。来年も、どうぞよろしくお願い致します。

休み中何かありましたら、園電話873-2611か園長携帯□□□△△△△△〇〇〇〇へ連絡をお願いいたします。

NHK歳末たすけあい募金にご協力いただき、ありがとうございました 合計金額は5,241円でした。

歳末たすけあい募金は、日本赤十字社を通じて、国内外の福祉施設や支援を必要とする方々のために役立てられます。冬休み中に預かり保育の子どもたちと職員とで郵便局に行き、送金する予定です。子どもたちの中に優しい心が育ちます。ご理解、ご協力ありがとうございました。

冬休みの健康

～ロタウイルスについて～

◆乳幼児に多く感染し、感染症を発症すると「胃腸炎」を発症します。季節的には冬場に多く発症する傾向にあり、乳幼児が多く発症する冬場の「嘔吐下痢症」の原因の約80%以上はこのロタウイルスが原因です。

◆症状の特徴◆
嘔吐・下痢・発熱による脱水症状 等

☆下痢症状の時の大きな特徴として「お米のとぎ汁のような白色の便」が確認されます。

◆潜伏期間◆
一日～二日（長くても七十二時間以内）

1月のよてい		
1	月	令和6年 元日
4	木	新年預かり保育この日から
8	月	成人の日
9	火	希望者個人面談～12日(金)
19	金	3学期始業式 1号11時降園
24	水	交通安全教室10:40
31	水	体育教室(年少・年中)
2月の主なよてい		
1日	(木)	サッカー教室(年長)
2日	(金)	豆まき集会
9日	(金)	避難訓練(冬季避難経路確認)
14日	(水)	体育教室(年少・年長)
17日	(土)	新入園児保護者会午前:ベビー園午後:幼稚園
20日	(火)	年少保育参観・懇談
21日	(水)	年中保育参観・懇談
22日	(木)	年長保育参観・懇談
26日	(月)	2,3月生まれの誕生会

【もちつき大会】



【クリスマス会】



【年長クリスマスお茶会】

